



BANCO  
CENTRAL DE  
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**

**Comunicado de Prensa  
CP45/2022  
20 de julio de 2022**

## **EL BCB CUMPLE 94 AÑOS DE HISTORIA CON ESTABILIDAD CAMBIARIA, INFLACIÓN CONTROLADA Y UNA ECONOMÍA BOLIVIANIZADA**

El Banco Central de Bolivia (BCB) celebró este 20 de julio su 94 Aniversario reafirmando su compromiso con la reconstrucción de la economía y el cumplimiento de su mandato constitucional de proteger el poder adquisitivo de la moneda nacional y garantizar su bienestar.

El presidente del Ente Emisor, Edwin Rojas Ulo destacó el aporte de la institución al desarrollo económico del país, y subrayó la trascendencia del Modelo Económico Social Comunitario Productivo que hizo posible que el país goce de una inflación controlada, una moneda fuerte y con la bolivianización de la economía consolidada.

“La inflación en Bolivia se mantiene controlada y a junio de 2022 se situó en 1,2%, constituyéndose no solo como la menor de América del Sur, sino también como una de las más bajas a nivel mundial”, destacó el presidente del Ente Emisor en su discurso de celebración de este nuevo aniversario del BCB.

Señaló que los resultados económicos favorables, en un contexto internacional marcado por la incertidumbre, cimientan la solidez de la economía boliviana cuyos logros han sido destacados por prestigiosos medios internacionales como The Economist, BBC Mundo, Trading Economist y Bloomberg, entre otros, así como organismos internacionales como el Banco Mundial.

Tras la recuperación de la democracia en octubre de 2020, Bolivia logró estabilizar sus Reservas Internacionales Netas (RIN) que alcanzaron en junio de 2022 un saldo de \$us4.505 millones, respecto de la fuerte caída registrada en 2020 que marcó \$us1.192 millones.

Una acertada gestión del BCB también permitió el funcionamiento seguro y eficiente del sistema de pagos que contribuye a la estabilidad financiera y la fluidez en la circulación del dinero en la economía.

*"2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres"*



BANCO  
CENTRAL DE  
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**

“Hoy por hoy, nuestro sistema de pagos de alto valor procesa 1.800 millones de bolivianos por día. A junio de este año se estima que hemos procesado 5.4 veces respecto al Producto Interno Bruto”, aseguró Rojas.

Además, a junio de 2022 los créditos y depósitos del sistema financiero mostraron un crecimiento anual del 7,31% y 7,29%, respectivamente, mientras que el índice de mora se situó en 1,99% y la bolivianización de cartera y ahorro se mantuvieron estables en 99,13% y 85,14%, respectivamente.

Es decir, Bolivia hoy cuenta con un sistema financiero sólido y confiable, con una liquidez suficiente para acompañar el proceso de recuperación de la economía nacional.

Rojas afirmó que un claro ejemplo de que el país goza de un sistema financiero sólido, es lo que está sucediendo actualmente en la frontera de Bolivia con Argentina, donde los ciudadanos del vecino país prefieren ahorrar en bolivianos y no en dólares ni euros, gracias a la fortaleza de nuestra moneda.

Cabe recordar que a partir de 2006, el BCB inició una nueva etapa de su historia, incorporó a nuevos actores económicos y sociales, combinó el ámbito macroeconómico con los cambios estructurales necesarios para erradicar la pobreza, acelerar el crecimiento y lograr la diversificación productiva de la economía boliviana.

En el marco del Modelo Económico Social Comunitario Productivo y de la nueva Constitución Política del Estado, el BCB asume un nuevo mandato: mantener la estabilidad del poder adquisitivo de la moneda nacional y contribuir al desarrollo económico y social del país, con el propósito de recuperar la soberanía monetaria.

En el 94 Aniversario del BCB, el presidente del Ente Emisor convocó a los servidores públicos de la institución a continuar trabajando en pro de la economía y en defensa del bienestar del pueblo boliviano.

*El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.*

*"2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres"*